
 

 

 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

学 校 ⾏ 事 
 

 

⽣徒副会⻑の名に恥じぬよう、⽇々の学校⽣活や部
活動などから⾃らがお⼿本となれるように、そして副
会⻑として会⻑をサポートできるように精⼀杯頑張っ
ていきたいと思います。⽣徒副会⻑：濱⼝ 栞太さん 
 

私は⽣徒が楽しく健康に過ごせる学校にしていきた
いです。また、尼寺原祭や 3 年⽣を送る会などの⾏事
を最⾼の思い出になるように全⼒で頑張りたいと思い
ます。       体育委員⻑：藤⽥ 航⽣さん 

⾃らがお⼿本となり学校を引っ張っていけるような
存在になれるよう頑張ります。また、学校⾏事とは別
に⽣徒会を中⼼に何か取り組みを考え提案し、実⾏で
きたらいいなと思います。 ⽣徒会⻑：村上 遥さん 

みなさんにとって隠岐⾼校での⽣活が⼀⽣の思い出
となるよう、⽣徒会のみんなで協⼒をしてより⼀層皆
さんが楽しめるような活動を企画していきたいと思い
ます。        ⽂化委員⻑：野坂 芙輝さん 

 秋の遠⾜ 

 
 

10 ⽉ 11 ⽇（⽉）に遠⾜を実施しました。天候不良により予定していた⾏き先を変更した学年もありましたが、
観光名所散策や各学年で企画したレクリエーションで交流を深めました。 

 
【２年⽣】 
シッティングバレー等 

場所：生涯学習センター 	

 

【３年⽣】 
国賀海岸散策	

場所：西ノ島町	

 

 令和 3 年 12 ⽉発⾏   尼 寺 原 
島根県⽴隠岐⾼等学校通信 
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リニューアルしました 

 

 校内ロードレース⼤会  

 
 

後期生徒会執行部 
令和 3 年度 

【1 年⽣】 
学年全体レクの様子	

場所：ものづくり学校	

 

10⽉19⽇（⽕）に校内ロードレース⼤会を実施しました。 
男⼦は約14キロ、⼥⼦は約11キロと、アップダウンの道のりを⾛りました。 
⼼配されていた⾬の影響を受けずに、多くの⽣徒が怪我なく⾛り切ることができました。 

去年と同じく 1 位を取ることができて
よかったです。フォームが崩れることな
く⾛り切ることができました。来年も 1
位を狙い３連覇ができるように頑張りた
いと思います。 

  

10⽉25⽇（⽉）3,4限⽬に⼈権教育講演会を⾏い、⿃取県情報モラルエデュケーターの
今度 珠美 ⽒をお招きし、「メディアと上⼿につきあう」という演題で、情報を扱う際に
注意したいポイントやSNS・その他メディアの使い⽅についてご講演いただきました。 

 

 ⼈権教育講演会 

 
 

SHIMANE OKI HIGH SCHOOL 

回 覧 

⼥⼦の部 第 1 位 2 年 野坂 芙輝 さん 男⼦の部 第 1 位 2 年 野津 朋⽣ さん 

私は途中で諦めそうになったときバ
スケットボール部顧問の⽟井先⽣の顔
を思い浮かべました。最後まで頑張る
ことができ、1 位を取ることが出来た
のでよかったです。  



 

 

 

学 校 ⾏ 事 
 

遠⾜に 球技⼤会を⾏いました 

2 年⽣ジオパーク研究オンライン中間発表会（⼤学・企業） 

 

 

寮の改修を⾏い、男⼥
14部屋を洋室にリニュー
アルしました。各部屋学
習机付き2段ベッドを完
備し、寮⽣は快適な⽣活
を送っています。 

■学校⾏事■【1 ⽉】 
1 ⽉ 4 ⽇（⽕）3 年⽣普通科冬季登校学習 
1 ⽉ 5 ⽇（⽔）3 年⽣普通科マーク演習（〜6 ⽇） 
1 ⽉ 7 ⽇（⾦）始業式 
1 ⽉ 9 ⽇（⽇）第 30 回ブラスの響き（サンテラス） 
1 ⽉ 15 ⽇（⼟）⼤学⼊学共通テスト（〜16 ⽇） 
1 ⽉ 17 ⽇（⽉）3 年⽣卒業試験（〜20 ⽇） 
1 ⽉ 18 ⽇（⽕）推薦選抜試験 
1 ⽉ 23 ⽇（⽇）全商簿記実務検定（商業科） 
1 ⽉ 24 ⽇（⽉）1・2 年⽣普通科進研学⼒テスト 
1 ⽉ 29 ⽇（⼟）1・2 年⽣普通科⼟曜⽇補習 
1 ⽉ 30 ⽇（⽇）全商情報処理検定（商業科） 
 

お 知 ら せ 
 

 

隠岐⾼校 清明寮 
舎室改修 

10⽉12⽇（⽕）、13⽇（⽔）に、３⼤学（⼤阪・関⻄学院・⽴命館）および５
企業（コベストロジャパン、パナソニック、帝⼈、⽇本航空、ナレッジキャピタ
ル）向けにジオパーク研究のオンライン発表会を⾏いました。本来、発表会は関⻄
研修旅⾏として現地で⾏う予定でしたが、コロナの影響で昨年度と同様に隠岐⾼校
を会場にしてオンラインで発表しました。 

⽣徒達は、とても緊張した⾯持ちでしたが、それぞれの教室で、約１年間研究を
続けた内容を発表することができました。⼤学の関係者からはプレゼンの構成、⽅
法などの助⾔や、イノベーションを⾏うときの⼤切にすべき視点をアドバイスして
いただきました。また企業の関係者からは、ターゲットを明確にすることや調査す
るときに押さえておくべき点、「消費者視点」を取り⼊れる⼤切さ、「チャレン
ジ」する⼤切さなど、これからの時代に必要な資質の助⾔をいただきました。 
 

 

隠岐⾼ PHOTO 

商業科教員による 

中学生へのマナー指導 

2 年生による県外 

中学生向けの学校案内 

中学校訪問（島内４中学校） 

隠岐高生による学校紹介 

 

中高野球連携事業 

合同練習の様子 

休憩時間 

青空の下で昼食 

商業科 3 年生制作 

隠岐高校クリアファイル 

教員のための 

授業力向上セミナー 

1 年生ジオパーク研究 

ジオパーク聞き取り調査 

⼥⼦ 
1 年︓1 名 
2 年︓3 名 
3 年︓2 名 

男⼦ 
2 年︓2 名 
3 年︓1 名 

島後のテイクアウトチラシ 

サンテラスへ設置 


